



平窪の学舎



第18号

貴重な体験、楽しい思い出 『宿泊活動』（5年生）

5年生は、9月3日(火)～5日(木)、磐梯青少年交流の家で2泊3日の宿泊活動を行いました。第1日目はあいにくの雨模様で、予定していた「ナイトハイキング」が中止となり、ニュースポーツなどを行いました。3日間で「野外炊飯」「天鏡台ウォークラリー」「キャンプファイアー」「スコアオリエンテーリング」等も行いました。さまざまな集団活動や自然体験を通して、子どもたち一人一人が成長できたように感じます。とても楽しい充実した宿泊活動でした。

「野外炊飯」・・・火おこし、包丁での野菜切り、鉄板での麺や具材いためなど、苦労しながらも協力し合い、おいしい焼きそばを作りあげました。食事後には、すすで真っ黒になった鉄板や使った食器を洗ったり、流しやテーブルの下もきれいにしたりして、「来た時よりもきれいに」の約束が実践できました。

「ニュースポーツ・ドッジボール」・・・中止になったナイトハイキングの代わりに、インディアカやバドミントン、ドッジボールを行いました。チーム対抗戦で、盛り上がりました。

「天鏡台ウォークラリー」・・・交流の家から天鏡台まで、ウォークラリーを行いました。ヒントが書かれている地図を手がかりに班のみんなで協力し、道を探したりクイズに答えたりしてゴールしました。天鏡台から見下ろした猪苗代湖のながめも最高でした。

「キャンプファイアー」・・・暗闇に赤々と燃え上がる炎を見つめ、「正義」・「知恵」・「愛情」・「希望」・「勇気」・「努力」を誓い合うとともに、班毎の工夫された出し物で大いに盛り上がりました。

「スコアオリエンテーリング」・・・青空の下、地図を手がかりに、森林の自然を満喫しながら目標物を探して歩き回りました。

3日間を通して、子どもたち一人一人のがんばる姿や協力し合う姿、友達を思いやる姿などがたくさん見られ、感動の多い3日間でした。

